



Spendenaufwurf für das Rhein-Gymnasium Sinzig - ein von der Flutkatastrophe betroffenes Gymnasium im Kreis Ahrweiler

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern, liebe Kolleg*innen,

die unfassbare Flutkatastrophe am 14./15. Juli hat eine Schneise der Verwüstung im Ahrtal hinterlassen.

Viele Menschen haben ihr Leben verloren, Familien sind traumatisiert, Menschen sind obdachlos geworden, haben alles verloren. Straßen, Brücken, Kläranlagen – in manchen Gegenden wurde die gesamte Infrastruktur zerstört.

Schulen, Kindergärten, Kitas wurden überflutet, an einen normalen Start nach den Sommerferien ist nicht zu denken.

Klimawandel so viel diskutiert– plötzlich so nah.

Das Rhein-Gymnasium in Sinzig liegt etliche Meter von der Ahr entfernt. Turnhalle, Schulhof und Untergeschoss wurden komplett geflutet.

Die Schule ist zwar eine der wenigen, die wieder öffnen kann nach den Sommerferien, dennoch ist der Schaden immens. Besonders die Projekte im Bereich Musik und Theater hat es erwischt, Musikinstrumente, Technik und Bühnenequipment für mindestens 300.000€ sind zerstört worden.

Ich habe mit der Schulleitung und dem Förderverein meiner ehemaligen Schule Kontakt aufgenommen und würde mich sehr freuen, wenn wir als Schulgemeinschaft des DFG die Schule unterstützen könnten. Jeder Euro zählt! Danke für Ihre/Eure Solidarität.

Myriam Wolff

Förderverein des Rhein-Gymnasiums: Stichwort „Fluthilfe vom DFG“

Volksbank RheinAhrEifel DE54 5776 1591 0711 3980 00

Kreissparkasse Ahrweiler DE58 5775 1310 0000 5097 11

